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Na visita do ministro dos Portos e Aeroportos, Silvio Costa Filho, à Codern, em fevereiro, o 
deputado estadual Ubaldo Fernandes apelou para que a União instale scanners no Porto 
de Natal para garantir a segurança dos transportes das mercadorias, combatendo o tráfi-
co de drogas e otimizando a atuação do terminal para atrair mais operações. O represen-
tante do governo federal deferiu o pedido e garantiu que seria prioridade, adiantando que 
se reuniria com sua equipe de planejamento e orçamento para ver os trâmites do investi-
mento. Além disso, anunciou outros investimentos.  

O Deputado também esteve na 
visita do Ministro ao Aeroporto de 
Natal, que houve a solenidade de 
transferência da administração do 
terminal de passageiros para a 
empresa Zurich Airport Brasil. O 
Aeroporto está localizado em São 
Gonçalo do Amarante e tem 
capacidade para receber seis 
milhões de passageiros por ano. O 
novo contrato com a Zurich tem 
prazo de 30 anos e foi acertado 
após a empresa pagar mais de R$ 
320 milhões para assumir a con-
cessão. Para Ubaldo, trata-se de um 
momento histórico para alavancar a 
economia e o turismo no Estado. 

BOA NOTÍCIA PARA PORTUÁRIOS

NOVO MOMENTO PARA AEROPORTO
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Após reuniões com o Comando da PM, agora nos reunimos com o secretário de Adminis-
tração Pedro Lopes batalhando pela cessão de um prédio público estadual que pertencia 
à PM e SET na divisa com a Paraíba para uma ONG do município de Jardim de Piranhas que 
atua no cuidado a animais de rua - Associação Jardinense Amigos dos Animais. Ao lado do 
vereador atuante da cidade, nosso amigo João Maria, empreendemos essa luta tão impor-
tante para a causa animal. Saímos da audiência animados de que o Governo atenderá esse 
pleito compartilhado por tantos munícipes jardinenses que apoiam esse trabalho.

Graças à nossa articulação 
junto ao Governo, solicitando e 
acompanhando cada passo, o 
Idema acabou de autorizar um 
alvará muito esperado pelo 
presidente da Abraço - Asso-
ciação Brasileira de Rádios 
Comunitárias - Tomás Sena: 
que é para o uso de placas foto-
voltaicas de rádios comu-
nitárias. 

Essa notícia por si só já é mara-
vilhosa, mas ainda tem mais: 
estou disponibilizando uma 
emenda parlamentar de R$ 200 
mil para que seja feita essa usina 
para energia solar. Nosso man-
dato é amigo das rádios comu-
nitárias do RN e se orgulha de 
ser um parceiro sempre 
presente nas suas lutas. Todo 
sucesso.

ARTICULAÇÕES 

CAUSA ANIMAL NO RN

Na sessão do dia 22 de fevereiro, 
Ubaldo Fernandes externou sua 
preocupação com a notícia do fecha-
mento da Agência Sul, do INSS, no 
bairro Lagoa Nova, em Natal. O parlam-
entar fez apelo à superintendência do 
órgão para que a decisão seja revista.  
“Isso prejudicará mais de 5 mil cidadãos 
que são atendidos por mês naquela

Preocupado com os altos índices da 
dengue, Ubaldo Fernandes fez pro-
nunciamento sobre o problema no dia 
21 de fevereiro. “Temos um alto índice 
de imóveis fechados, mas a preocu-
pação é que 70% dos focos estão nos 
abertos, ou seja, locais habitados e os 
números da doença só têm aumenta-
do”, alertou, observando que as 
chuvas que estão caindo devem 
aumentar a contaminação. “A capital 
potiguar está em alerta, com 25% de 
risco alto ou muito alto dos casos para 
confirmação por dengue”, disse. E 
citou os alertas da Secretaria de 
Saúde de Natal, prevendo uma 
epidemia da arbovirose até abril. “É 
um alerta vermelho e diante dessa 
preocupação o governo estadual 
iniciou a distribuição das doses da 
vacina”. 

 agência”, questiona, afirmando que a 
meta de descentralizar serviços públi-
cos precisa ser revista, caso a caso. “O 
atendimento do INSS, que já não anda 
bom, tende a piorar. Hoje em dia demora 
e nem todas as pessoas têm acesso ao 
sistema digital. Vai superlotar a agência 
que fica no Centro da cidade”, lamentou.
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Emendas
Parlamentares

O município de Tangará receberá 500 mil reais de recursos estaduais 
através de emenda parlamentar do deputado estadual Ubaldo 
Fernandes. O anúncio foi feito recentemente pelo parlamentar ao 
prefeito da cidade, Augusto Alves. Os investimentos serão usados em 
pavimentações de ruas importantes da zona urbana, além de 20 mil 
reais para a Academia Agapto (de karate e jiu-jitsu) desta cidade. E o 
parlamentar também vem divulgando a destinação de recursos para as 
prefeituras de outros municípios, além de entidades. Também receberão 
emendas a prefeitura de Lajes Pintadas, para a área da saúde, e para o 
Grupo de Apoio à Criança com Câncer. 

A Associação dos Produtores Rurais do Povoado São Sebastião, local-
izada no município de Currais Novos, na região Seridó do Rio Grande do 
Norte, acaba de receber recursos estaduais, fruto de uma emenda 
parlamentar do exercício 2023 do deputado estadual Ubaldo 
Fernandes. Os recursos públicos estaduais serão utilizados em um pro-
jeto de criação de galinhas poedeiras e irá beneficiar vários associados 
que irão receber os equipamentos, insumos e instruções para produção 
de ovos caipira em seus próprios quintais de suas casas. 

DESTINAÇÕES DE 2024

EXECUÇÕES DE 2023
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Na visita do ministro dos Portos e Aeroportos, Silvio Costa Filho, à Codern, em fevereiro, o 
deputado estadual Ubaldo Fernandes apelou para que a União instale scanners no Porto 
de Natal para garantir a segurança dos transportes das mercadorias, combatendo o tráfi-
co de drogas e otimizando a atuação do terminal para atrair mais operações. O represen-
tante do governo federal deferiu o pedido e garantiu que seria prioridade, adiantando que 
se reuniria com sua equipe de planejamento e orçamento para ver os trâmites do investi-
mento. Além disso, anunciou outros investimentos.  
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O deputado Ubaldo Fernandes ressalta que em fevereiro se reuniu com o secretário de 
Administração Pedro Lopes, batalhando pela cessão de um prédio público estadual que 
pertencia à PM e em seguida à SET - na divisa com a Paraíba - para uma ONG do município 
de Jardim de Piranhas, que atua no cuidado a animais de rua - a Associação Jardinense 
Amigos dos Animais. Ao lado do vereador João Maria, o parlamentar empreende essa luta 
importante para a causa animal. “Saímos da audiência animados de que o Governo 
atenderá esse pleito compartilhado por tantos munícipes jardinenses que apoiam esse 
trabalho”, destaca o parlamentar.

Em fevereiro, a Abraço - Asso-
ciação Brasileira de Rádios 
Comunitárias – recebeu uma 
grande notícia: o Idema autor-
izou um alvará muito esperado 
para o uso de placas fotovoltai-
cas de rádios comunitárias. O 
presidente da entidade, Tomás 
Sena, agradeceu a articulação 
do deputado Ubaldo Fernandes 
junto ao Governo, que vinha 
solicitando e acompanhando 
cada passo. 

“Essa notícia por si só já é mara-
vilhosa, mas ainda tem mais: 
estou disponibilizando uma 
emenda parlamentar de R$ 200 
mil para que seja feita essa usina 
para energia solar. Nosso man-
dato é amigo das rádios comu-
nitárias do RN e se orgulha de 
ser um parceiro sempre 
presente nas suas lutas”, 
destacou o parlamentar.
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Fundado em dezembro de 2017, o Grupo Escoteiro Nossa Senhora da Conceição 
(175/RN), com atuação em Macau, recebeu o reconhecimento de Utilidade Pública Estad-
ual em 2024 por lei de autoria do mandato de Ubaldo Fernandes, proporcionando receber 
recursos públicos, através de emendas e convênios. A entidade faz um belo trabalho edu-
cacional, proporcionando oportunidades de aprendizagem para crianças e jovens das 
comunidades dos bairros do Valadão e dos Navegantes. Atende cerca de 50 macauenses, 
com atividades comunitárias/solidárias, levantando discussões sobre desenvolvimento 
sustentável, promoção da paz, liderança e empoderamento juvenil com a proposta da “Ed-
ucação para a vida”.

AGORA É LEI

Uma importante obra localizada na zona leste 
de Natal - a cobertura e revitalização da 
Quadra Poliesportiva das Rocas - está com 
suas obras avançadas e recebeu visita, em 
fevereiro, do ministro dos Esportes, André 
Fufuca, do prefeito Álvaro Dias, do secretário 
de Esportes de Natal Rafael Motta, do deputa-
do estadual Ubaldo Fernandes e de outras 
autoridades. “Batalhamos muito para esse 
investimento social virar realidade. No passa-
do, articulamos emenda parlamentar junto ao 
então senador Jean Paul Prates e esses 
recursos federais se somaram aos do 
Município para garantir o investimento neste 
equipamento tão importante para nossa 
comunidade, que em breve estará concluído”, 
destaca o parlamentar do RN. 

MINISTRO DOS TRANSPORTES


